
一 般 質 問 通 告 書 
 
                               7 年 5 月 23 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員 早川 公二           

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 海翔高校あと地について 

質問項目 
及び要旨 

(具体的内容) 

① 避難所になっているのか 
② 周知はどのようにおこなったか 
③ 再度周知しては 
④ 今後の利活用は 
 
 

答 弁 者 担当部課長 

２



 

件  名 中学校統合の現況について 

質問項目 
及び要旨 

(具体的内容) 

① 十四山中学校あと地の利活用はきまっているのか（校舎・グラン

ド・体育館・プール） 
② どのようにすすめていくのか（決まっていないなら） 
③ 期限・目途はさだめているのか 
④ 利活用がされるまでの管理はどのように考えているのか（建物・緑

地・草） 
⑤ 海翔高校あと地が避難所指定されていないことから十四山中学校

の避難所としての役割がおおきくなるがそのことからも徹底した

管理が必要では 
⑥ 中高一貫校に進んだ生徒は何人いるのか 
⑦ 理由は把握されているのか 
⑧ 統合された学校に対する不安感でもあったのか 
⑨ 通学できていない生徒はいるのか 
⑩ いるのであればどのように考えているのか、対策はしていくのか 
 

答 弁 者 担当部課長 

 

件  名  

質問項目 
及び要旨 

(具体的内容) 

 

答 弁 者  

 


